

Pressestelle, Mittwoch, 10. Juni 2015

„Die Combo“ beim Stadtjubiläum

Die Band „Die Combo“ der Werkstätten Hainbachtal ist im Rhein-Main-Gebiet und auch darüber hinaus keine unbekannte Größe. Seit über zehn Jahren ziehen die Musiker Zuhörer in ihren Bann. Die Band gründete sich damals in den Behindertenwerkstätten Hainbachtal als Möglichkeit, gemeinsam zu musizieren. Seitdem ist viel passiert: Gewinn des 5. European Songfestivals für Menschen mit geistigen Behinderungen, Auftritte im Inland und im Ausland.

Anlässlich des Stadtjubiläums kommen die inzwischen sehr erfahrenen Musiker nach Mühlheim. Am Sonntag, dem 21.06., treten sie ab 14 Uhr auf der Bühne am Wasserturm auf.